

## **KATA PENGANTAR**

Segala puja dan puji syukur saya panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya serta nikmat Iman, nikmat Islam dan senantiasa diberikan kesehatan dan kemudahan sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini dengan tepat waktu. Salawat serta salam tidak lupa saya curah limpahkan kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW yang telah membawa Islam dari zaman kegelapan menuju zaman yang terang-menerang penuh dengan ilmu pengetahuan.

Skripsi ini saya buat dalam rangka memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Ilmu Hubungan Internasional pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia sehingga senantiasa bersemangat dalam penyusunan skripsi ini yang berjudul “Diplomasi Publik Qatar Sebagai Upaya *Nation Branding* Melalui Penyelenggaraan Piala Dunia 2022”.

Saya merasakan masih banyak kendala yang saya alami dalam proses penyusunan penelitian ini, namun berkat Rahmat Allah SWT serta bimbingan dan dorongan dan juga kerjasama dengan banyak pihak sehingga kendala-kendala tersebut dapat saya atasi dengan baik. Maka dari itu, tanpa doa, peran, dan bantuan dari berbagai pihak, saya tidak dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Saya juga menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyukseskan penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. **Kedua Orang Tua saya**, Bapak saya **Mardin Mandong, S.E.** dan Ibu saya **Mardawiah** yang telah memberikan saya pendidikan sampai memperoleh gelara sarjana dan selalu memberikan doa dan dukungan penuh kepada saya

sehingga saya senantiasa bersemangat dalam melakukan kegiatan keseharian saya.

2. **Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP., M.Si**, selaku Ketua Prodi Ilmu Hubungan Internasional (IHI) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Komputer Indonesia (UNIKOM) sekaligus Ketua Sidang Seminar Usulan Penelitian dan Sidang Skripsi saya yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan mendidik serta memberikan banyak masukan dalam perkuliahan dan skripsi saya serta dukungan dan arahan yang diberikan selama perkuliahan serta motivasi dan inspirasi yang terus diberikan kepada peneliti selama perkuliahan.
3. **Bapak Andrias Darmayadi, S.IP., M.Si., Ph.D.**, selaku dosen pembimbing saya yang telah meluangkan banyak waktu, tenaga, dan pikiran untuk membimbing serta memberikan arahan dengan sabar kepada saya sampai akhir rangkaian penyusunan skripsi ini.
4. **Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP., M.I.Pol**, selaku dosen Prodi IHI UNIKOM sekaligus menjadi Penelaah dan Penguji sidang skripsi saya yang telah memberikan banyak sekali masukan serta saran dalam penyusunan skripsi saya agar penelitian saya menjadi skripsi yang lengkap.
5. **Ibu Dwi S. Endah Susanti (Teh Uwi)** selaku bagian sekretariat Prodi IHI UNIKOM yang telah membantu berjalannya segala proses administrasi dan pemberkasan mahasiswa di Prodi IHI UNIKOM.

6. **Seluruh civitas Prodi Ilmu Hubungan Internasional** yang telah memberikan pengetahuan yang sangat bermanfaat selama masa perkuliahan.
7. **Seluruh teman-teman seperjuangan angkatan 2019 IHI Unikom** yang telah kebersamai saya selama proses perkuliahan dari awal hingga akhir, terutama kepada Aulia Latifah Handayani sebagai teman senasib dan teman berkeluh kesah dari awal hingga akhir. Selain itu kepada Leonardo Valentino dan Zahra Annaumi yang telah menemani perjalanan lika-liku perkuliahan. Tak lupa juga kepada Dinda Cahya Kamila, orang yang senantiasa memberikan *support* dengan segala kebaikannya sehingga mengisi warna-warni kehidupan saya dengan berbagai dinamika hubungan yang terjadi walaupun pada akhirnya harus berakhir.
8. **Asrama Mahasiswa Sulawesi Selatan Lontara** sebagai tempat tinggal saya, tempat dimana saya ditempa, diberikan tanggung jawab, tempat bersuka cita, dari awal memulai perkuliahan di Bandung hingga sekarang dipercaya untuk menjadi Ketua Asrama.
9. **Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Komisariat Humaniora Unikom** yang telah membentuk pribadi saya menjadi insan akademis yang berlandaskan perjuangan, memberikan banyak sekali intelektualitas sehingga saya dapat berpikir dengan rasional.
10. **Paguyuban Bocah Baru** yaitu teman-teman yang saya anggap seperti keluarga yang tidak pernah meninggalkan dan melupakan saya, senantiasa

memberikan waktu, tenaga, dan pikiran kepada saya sehingga ikatan kekeluargaan kami sangat erat.

Saya sadar masih terdapat banyak sekali kekurangan dalam penelitian ini sehingga belum dapat dikatakan sebagai skripsi yang sempurna, untuk itu saya membutuhkan kritik dan saran agar terciptanya kesempurnaan dalam skripsi ini. Saya berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak-pihak yang membutuhkan.

Bandung, Agustus 2023

Peneliti

Muhammad Azhar Abdillah